

Le 1^{er} février 2024

Objet : Éclipse solaire du 8 avril 2024 : Journée d'apprentissage à distance (asynchrone)

Chers parents, tutrices et tuteurs,

Nous désirons vous informer que le lundi 8 avril prochain sera une journée d'**apprentissage à distance** en raison de l'éclipse solaire, ce qui signifie que les élèves resteront à la maison et que le transport scolaire sera annulé. Cette décision de garder les élèves à la maison s'harmonise avec les décisions prises par les autres conseils scolaires de notre région.

Au Csc MonAvenir, il s'agira d'une journée d'apprentissage **asynchrone**, c'est-à-dire que les élèves effectueront des travaux dans Google Classroom. Il n'y aura pas d'enseignement en direct. Le personnel enseignant sera disponible pour appuyer les élèves au besoin via Google Classroom, pendant les heures normales de la journée scolaire.

Les services de garde prendront leur propre décision et la communiqueront aux parents.

Cette décision est prise par mesure de précaution afin de permettre aux élèves de poursuivre leur apprentissage en évitant les dangers posés par l'éclipse solaire qui surviendra à 15 h 18, heure à laquelle plusieurs d'entre eux sont en déplacement vers la maison. **Observer une éclipse solaire sans la protection appropriée (lunettes protectrices certifiées pour cet usage ou projection indirecte) peut en effet entraîner de graves problèmes de santé, incluant une perte partielle ou totale de la vue.**

Pour savoir comment observer l'éclipse en toute sécurité, nous vous invitons à consulter les ressources suivantes :

- [Comment profiter d'une éclipse solaire en toute sécurité](#)
- Agence spatiale canadienne : [Éclipse solaire totale du 8 avril 2024](#)

Cette solution permet aussi d'éviter d'apporter des modifications au calendrier scolaire. **Les journées pédagogiques des 7 et 27 juin seront donc maintenues.** Ces journées sont importantes pour permettre au personnel de finaliser les bulletins, de clore l'année et de préparer la prochaine année scolaire.

Nous espérons que vous apprécierez être informés à l'avance de cette décision qui vise à assurer la sécurité et le bien-être des élèves, tout en assurant la continuité des apprentissages.

Je vous prie de recevoir mes plus cordiales salutations.

La directrice de l'éducation,



Nicole Mollot